

# PHILIPS

## AVENT

### Dot Natural

2 buah

Aliran bervariasi

3 bulan+

SCF655



## Cara alami untuk memberikan susu botol

### Desain dot lembut dan anti-collapse

Dot bertekstur kami yang lembut dan anti-collapse dirancang untuk bayi dalam tahap perkembangan. Kelopak yang nyaman dan bentuk puting alami memudahkan mulut bayi menempel secara alami dan memudahkan Anda menggabungkan antara ASI dan susu botol.

#### Mudah menggabungkan antara ASI dan susu botol

- Menempel pada mulut bayi secara alami berkat dot lebar seperti payudara
- Silikon halus dan lembut untuk kebutuhan bayi yang berubah-ubah

#### Mencegah aliran udara ke perut bayi

- Teknologi katup anti-kolik yang unik

#### Manfaat lainnya

- Dirancang untuk kebutuhan bayi yang berubah-ubah

#### Proses menyusui yang nyaman dan memuaskan bagi bayi

- Desain dot anti-collapse yang bertekstur dan lentur

#### Ideal untuk cairan yang lebih kental - 3 bulan+

- Menyesuaikan tingkat aliran dengan kenyamanan bayi

# Kelebihan Utama

## Menempel pada mulut bayi secara alami



Dot lebar seperti payudara memudahkan mulut bayi menempel secara alami seperti pada payudara. Dirancang untuk proses menyusui yang lebih nyaman dan memuaskan bagi bayi.

## Silikon halus dan lembut

Silikon tahan gigitan yang halus dan lembut ini dikembangkan untuk kebutuhan bayi yang berubah-ubah.

## Desain anti-collapse yang lentur



Kelopak di dalam dot dan desain bergelombang meningkatkan kelembutan kelenturan dot, menjamin dot tidak collapse untuk bayi dalam tahap pertumbuhan.

## Teknologi katup anti-kolik



Mengurangi regekan dan rasa tidak nyaman dengan mengalirkan udara ke botol, bukan ke perut bayi.

## Kebutuhan bayi yang berubah-ubah

Botol Philips Avent Natural tersedia dalam 4 ukuran dan 7 dot berbeda untuk setiap tahap perkembangan bayi. Dengan kelembutan, kelenturan, dan desain dot yang berbeda, serta laju aliran yang meningkat untuk mengimbangi pertumbuhan dan perkembangan bayi.

## Menyesuaikan tingkat aliran

Dengan dot aliran bervariasi, Anda dapat menyesuaikan tingkat aliran sesuai kekentalan cairan dan irama minum bayi dengan tepat. Saran kami, gunakan dot ini untuk cairan yang lebih kental seperti susu AR (formula dikentalkan), susu yang dicampur dengan bubur bayi, susu yang dicampur dengan makanan bayi, sup... Setelah bayi siap menerima aliran yang lebih cepat, kami sarankan Anda menggunakan dot Philips Avent Thick Feed.

# Spesifikasi

## Bahan

Dot: Silikon, Bebas BPA\*

## Item yang disertakan

Dot Aliran Bervariasi yang lembut: 2 pcs

## Fungsi

**Katup anti-kolik:** Sistem anti-kolik canggih  
**Menempel pada mulut bayi:** Menempel pada mulut bayi secara alami, Mudah mengombinasikan antara ASI dan susu botol  
**Dot:** Kelopak unik yang nyaman, Dot ekstra lembut dan lentur

## Tahap perkembangan

Tahap: 3 bulan+

